
Stv. Retzerau fragt an, ob des bis zur nächsten Ratssitzung möglich sei, Informationen zur 
Änderung des Kommunalabgabengesetzes zur Verfügung zu stellen. Die Verwaltung teilt mit, 
dass dies erfolge.  
 


